

Mi permanencia aquí con usted será para siempre

02/06/2014

Dentro de ti hay un silencio que sólo Yo puedo ver y oír. Este silencio vino en cada niño que viene naciendo. Salió de un lugar que lo hizo crecer y después nacer por la tranquilidad donde estaba. Pero después de su nacimiento, ya está llorando, porque tuvo que salir de un lugar tan tranquilo. Será así, hijos Míos. Después de entrar en el Cielo, nunca más recordaran lo sucedido. Este es Mi Reino, como tan pronto será para todos los que vienen escuchando Mi llamado. Quiero que estas horas todos puedan volver, como si fuese un niño otra vez, joven y bonitos delante de Mí y de Mi Santa Madre y José, que Me crio. Será así la nueva Vida que todos tendrán para toda la eternidad. ¿A quién no le gustaría volver a ser joven? Pues les garanto. Le doy Mi palabra. Sólo tener un poco de paciencia que todo, conforme fue escrito, se cumplirá tan pronto. Entonces, irán a ver lo que es la felicidad, donde la mayoría piensa que tienen todo, para ser feliz. Es al contrario. Esta persona que piensa así, ya no está más tranquilo, con miedo de perder hasta su vida, por los hijos del infierno no dejara más a nadie en paz. Por ahora vienen invadiendo todo lo que viene en frente, como langostas que devoran un cultivo en un instante. Por eso, Mis queridos hijos, ustedes que ya se pueden considerar ricos, porque están en el camino correcto, que Soy Yo que da paso para Seguirme. Ve que no es tan difícil, por un poco de sufrimiento que vienen pasando. Pero todo esto tan pronto se acabara. Mi permanencia aquí con ustedes será eternamente. Por eso Yo crie este mundo. Y cuando lo crie, no había nada de malo, era para ser un Paraíso, como va ser con Mí segunda Vuelta. Por eso les envié este que viene hablando solamente la verdad. Pedro II no es apenas un simple hombre, es mucho más de lo que la mayoría no puede ver. A bajo de Mí, Mi último enviado es sólo este: Pedro II.

Jesús de Nazaret y Pedro II